

Las encuestas fomentan la competencia: Higinio

Morena. Había propuesto que el candidato a la elección por la gubernatura sea por consenso; “fui ignorado”, dice en CdMx

MARIO C. RODRÍGUEZ
CDMX

Luego de que la dirigencia nacional de Movimiento de Regeneración (Morena) señalara que la elección del candidato a la gubernatura del Estado de México sería a través de encuestas, el senador Higinio Martínez Miranda indicó que el mecanismo fomenta la competencia interna y además señaló que fue ignorada su propuesta de designar al competidor por consenso.

“Por lo que veo y con lo que observó y entiendo más que consensos, se prefiere la competencia interna a través de una encuesta”, dijo ante más de 20 mil asistentes en el evento “Mujeres Mexiquenses de Corazón” en Ciudad de México.

La dirigencia nacional morenista consideró como adecuado este mecanismo intrapartidario, cuyo proceso habrá de ser celebrado a la brevedad.

Es de recordar que además de los tres aspirantes del Grupo Texcoco del cual el senador forma parte, hay otros cuatro perfiles en cargos municipales y federales que desean competir.

En su lugar, Martínez Miranda había propuesto que el candidato a la elección por la gubernatura mexiquense en 2023 sea a través del consenso de los miembros del partido, sin embargo, reclamó que su planteamiento fuera ignorado.

“En estos días se va a resolver este tema, este dilema a través de una encuesta, entiendo que así será porque mi propuesta de definir el nombramiento por un consenso no ha sido atendi-



El senador encabezó un evento en CdMx. MARIO C. RODRÍGUEZ

REACCIONES

“Ya es hora de que las mujeres participen en un ambiente de lealtad, en un ambiente donde las condiciones nos digan que verdaderamente nos van a tomar en cuenta”

Higinio Martínez
Senador Morena

da”. Independientemente del resultado, el morenista dijo que aceptaría el resultado de la encuesta. “Si este es el mecanismo que considera como el más idóneo para designar, en este caso al próximo líder del Estado de México, así lo planteó el presidente de la República”.

Ayer domingo el morenista encabezó el evento “Mujeres Mexiquenses de Corazón” en la capital del país con cerca de 20 mil mujeres provenientes de distintos municipios de la zona norte y oriente del estado. ■

AVANZA DEFINICIÓN DE CANDIDATURA

Respetaré encuesta, pero insistiré en el consenso: Higinio Martínez

El senador aseguró que no busca competencia con sus compañeros

GERARDO GARCÍA

El senador de la República, Higinio Martínez Miranda respetará el mecanismo de encuesta para definir la candidatura por la gubernatura mexiquense por Morena, aunque, advirtió, que insistirá hasta el último momento por el consenso.

Desde la Ciudad de México, reprochó a quienes no apoyan sus aspiraciones e incluso quienes buscan la designación al igual que él y aclaró a la dirigencia nacional que los principios no se entregan.

Desde la Arena Ciudad de México, Martínez Miranda aclaró que no se ha opuesto a la encuesta, pero cuestionó que se busque la competencia al interior del partido.

Aclaró que su lucha de 47 años es contra los gobiernos priistas y no con sus compañeros de partido.

“Aunque está abierta todavía la posibilidad del consenso, por lo

que se refiere, por lo que veo, por lo que observo estos días, más que el consenso se prefiere la competencia interna a través de una encuesta; adelante con ella, no hay ni habrá reclamo alguno sobre dicho mecanismo de mi parte”, declaró.

Martínez Miranda aclaró que la dirigencia nacional tendrá la disyuntiva de ignorar o reconocer su movimiento, el cual calificó el más grande que se ha gestado en Morena en los últimos dos años.

“La disyuntiva que tienen nuestros dirigentes nacionales es si van a reconocer y respetar este movimiento, el más amplio que se ha visto en los últimos dos años dentro de Morena en el Estado de México, o ignorar sus trabajos y su fuerte presencia”.

Reveló que pueden pedirle que entregue el movimiento, aunque precisó que con los principios e ideales no se puede hacer y será muy difícil que pase y depositar

la confianza en otra persona, aunque no cerró la posibilidad.

“No puede depositarse así por así, en otras personas, cuando consideramos que aquí existe la persona que genera más confianza, eso no se puede entregar”, mencionó.

Adelantó que esperará la convocatoria para la encuesta y el próximo fin de semana se reunirá con los dirigentes de “Mexiquenses de Corazón” y tomará una decisión final.

Martínez Miranda encabezó la

Convención “Mujeres Mexiquenses de Corazón”, en la Arena Ciudad de México, donde aglutinó a cerca de 20 mil mujeres y en la que apenas estuvo acompañado por tres senadores y el coordinador de los diputados locales, Maurilio Hernández González.

▼ Martínez Miranda encabezó la Convención “Mujeres Mexiquenses de Corazón”. Foto Especial



En Edomex...

Por Encuesta Definirá Morena Candidatura a la Gubernatura

Ciudad de México, México a 26 de junio de 2022. Al reunirse con 20 mil mujeres mexiquenses en la Arena Ciudad de México, durante la Convención Mexiquenses de Corazón, el senador Higinio Martínez Miranda pidió a la dirigencia nacional del partido a que no se ignore al mayor movimiento de Morena en el Estado de México, pues no podrá pedirse que se entreguen los principios e ideales de transformación si la designación del responsable de la organización de los comités de la 4T en la entidad, se hace con un procedimiento administrativo.

"No puede ser ignorado el mayor movimiento de morena en el Estado de México. Lo he dicho anteriormente, nuestra lucha es contra los gobernantes priistas que han resultado una calamidad para el Estado de México. Nuestra lucha no es contra compañeras o compañeros del mismo partido".

Acompañado del coordinador de la bancada en la Legislatura local, Maurilio Hernández González, la alcaldesa de Temoaya, Nelly Rivera y las senadoras Martha Guerrero, Malú Micher y Ana Lilia Rivera, el texcocano recordó que el PRI tiene 93 años gobernando la entidad mexiquenses y él lleva 47 años luchando para sacarlo, en el activismo, la vida pública y política, de los cuales 27 años ha estado trabajando con cargo y sin cargo, en las buenas en las malas, y ha sido leal al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tras escuchar los gritos de ¡no estás solo, no estás solo! por parte de miles de mexiquenses, Higinio Martínez sostuvo que en la entidad nueve millones de mujeres requieren un futuro distinto que no dará el PRI, pues tienen que frenarse los feminicidios, acabar con la violencia e inseguridad contra mujeres, y garantizar seguridad, empleo, desarrollo y educación para las niñas y jóvenes.

A la Convención con mujeres mexiquenses lo acompañaron Mónica Álvarez, Azucena Cisneros, Yesica Rojas, Adrián Galicia, Marco Cruz, Faustino de la Cruz, Ariel Juárez, Camilo Murillo, Jorge García, Emiliano Aguirre, Daniel Sibaja, Marisol Mercado, y la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez; de Chimalhuacán, Xóchitl Flores; de Tultepec, Sergio Luna y de Papalotla, Chicoloapan, Chalco, Tecámac, Jaltenco, Ixtapan de la Sal y Nextlalpan.

Martínez quien ha sido tres veces alcalde, dirigente de partido, diputado, colaborador del presidente de la República cuando fue Jefe de Gobierno y hoy senador, advirtió que respetará y aceptará el procedimiento de la encuesta para definir a quien organice los comités de la 4T en la entidad, luego de que no se atendió su propuesta de definirlo por

** Al pedir a la dirigencia nacional de su partido que no pueden ignorar al mayor movimiento (Mexiquenses de Corazón) de Morena en Edomex, el Senador Higinio Martínez Miranda manifestó que respetará y aceptará el procedimiento de la encuesta para definir a quien organice los comités de la 4T en la entidad, luego de que no se atendió su propuesta de definirlo por consenso.*

** "Si la encuesta o una decisión colectiva lo decide, estaré dispuesto a entregar la estafeta a quien me digan los dirigentes nacionales del partido", apuntó el senador mientras miles de mujeres respondían ¡Gobernador, gobernador!.*

** El político texcocano, sostuvo: "...nuestra lucha es contra los gobernantes priistas que han resultado una calamidad para el Estado de México. Nuestra lucha no es contra compañeras o compañeros del mismo partido".*

** Recordó que el PRI tiene 93 años gobernando la entidad mexiquenses y él lleva 47 años luchando para sacarlo, en el activismo, la vida pública y política, de los cuales 27 años ha estado trabajando con cargo y sin cargo, en las buenas en las malas, y ha sido leal al presidente Andrés Manuel López Obrador.*



consenso.

Sin embargo, consideró que al final con encuesta, y sin encuesta, la disyuntiva que tienen los dirigentes del partido es si van reconocer y respetar al movimiento más amplio en los últimos dos años en la entidad con eventos masivos, o se va a ignorar sus trabajos y su fuerte presencia a lo largo y ancho del estado y que cuenta con el respaldo del mayor número de alcaldes, diputados federales y locales, sindicatos y regidores.

Sostuvo que no se pueden pedir que a través del resultado de una encuesta se entreguen los ideales, sueños de esperanza y transformación a quien, con un procedimiento absolutamente administrativo, se diga que merece encabezar el trabajo de todas y todos. "Los principios no se entregan. Los ideales menos. Los sueños de cambio de transformación son nuestros y no pueden depositarse, así, por así, en otra persona cuando conside-

ramos que aquí existe una que genera más confianza. Eso no se puede entregar. Pero si la encuesta o una decisión colectiva lo decide, estaré dispuesto a entregar la estafeta a quien me digan los dirigentes nacionales del partido", apuntó el senador mientras respondían las asistentes ¡Gobernador, gobernador!. Higinio Martínez aseveró que la traición y la deslealtad nunca estarán de su lado, y no traicionará su historia política y pública de 47 años de militancia partidista, aunque al final sabe que la victoria moral es suya.

Informó que esperará que se lance la convocatoria para la encuesta y agotará hasta el último momento su convicción de consenso para designar al candidato a gobernador del Estado, y el próximo fin de semana se reunirá con dirigentes de Mexiquenses de Corazón de todos los municipios para tomar la decisión final dependiendo del contenido de la encuesta.

La alcaldesa de Temoaya, Nelly Rivera dijo que las mujeres están cansadas de que las vean solo con signo de pesos, con la entrega de 1200 pesos mensuales en Tarjetas Rosas, con fines electorales cuando lo que requieren es ser tratadas con dignidad e igualdad en todos sentidos.

La senadora mexiquense Martha Guerrero aseveró que las mujeres de la entidad enfrentan inseguridad, desapariciones y feminicidios con un gobernador que no ha resuelto estas problemáticas y ofende con la entrega de Tarjetas Rosas con fines electorales, cuando lo que se requiere son políticas públicas y programas de prevención que atiendan los problemas de las mujeres.

En su intervención, la senadora de Tlaxcala, Ana Lilia Rivera aseguró que en la definición interna de Morena no se debe olvidar que el senador Higinio inició su lucha en la izquierda hace 47 años, y ha caminado al lado del presidente Andrés Manuel López Obrador y ha logrado un movimiento fundamental en la entidad de manera constante, congruente y perseverante.

"El Estado de México no se puede gobernar con buenas personas, ni con buenas intenciones, sino también con capacidad, congruencia, perseverancia y constancia, por eso reconocemos la valía histórica de Higinio Martínez".

Mientras que la senadora Malú Micher refirió que su compañero de bancada siempre ha caminado al lado de los derechos humanos de mujeres y niñas, que ha votado a favor de la paridad, contra la violencia digital, y que busca el reconocimiento del trabajo del hogar y ha sido aliado de las mujeres para impulsarlas a ser regidoras, presidentas, diputadas y senadoras.